

<府中第六小学校は、今年度創立70周年を迎えます>



府六だより

府中市立府中第六小学校

5月号

令和7年4月30日

(児童数 687名)

校長 小林 邦子



自分たちのよさを発揮しよう

校長 小林 邦子

新緑がまぶしい季節になりました。子供たちは、新しい校舎や学級での生活に少しずつ慣れ、友達との関係づくりをすすめています。6年生は、1年生のお世話や委員会、クラブ活動などで、ぐんと頼もしくなり、他の学年も、学級やスポーツフェスタの目標などに、意気込みが感じられます。

本校の教育テーマは、「みんなでつくる楽しい学校」、教育スローガンは、「目を掛け、声を掛け、心を掛けて育てる」です。子供たちの様子に目を配り、促しやよさを認める声掛けを行い、心を掛けて自立へと導いていきます。子供たちにより習慣が身に付くよう、ご家庭でも根気強く関わっていただけたらと思います。

六小では、毎日元気なあいさつが交わされていますが、放送委員がかけてくれる「あいさつは魔法の力」という音楽も「一人一人のちからがみんなを変える あいさつは魔法の力」と励ましてくれます。

5月は自分のあいさつを振り返り、来校者がいらっしゃるときや下校時にもすすんであいさつができるよう、レベルアップを図りたいと思います。同時に、生活目標の「物を大切にしよう」を意識しながら、きれいな学校を大切にしていって心を育てていきます。

さて、5月17日(土)は、いよいよ「創立70周年六小スポーツフェスタ 2025」を開催します。保護者会でご説明させていただいたように、今年度は思うように校庭で練習できないことから、全学年とも団体種目と表現種目に変更いたしました。どの学年も、発達段階を考慮し、子供たちの力を発揮できる内容を考え、練習に励んでいます。創立70周年ダンスなど、記念の年をお祝いする演出も加わっていますので、子供たちが協力し合い、励まし合って力を発揮する姿に、温かい声援を送っていただけたらと思います。

そして、会場をお借りする府中第五中学校の方々、生徒ボランティアやおやじの会、PTAの皆様にご様々な場面でご協力いただけますことを大変ありがたく思っております。府中第五中学校で行うスポーツフェスタは、子供たちの思い出として深く心に残ることでしょう。雨天が続き、20日(火)以降に六小の校庭で実施する場合には、出場する学年の順番も異なります。配布したお手紙をよくご覧いただき、ご参観いただけたらと思います。

子供たちとともに柔らかな発想で、スポーツフェスタも教育活動も新たな取組を行い、楽しいものにしたと思います。引き続き「チーム六小」として、子供たちと本校の教育活動を支えていただきますよう、よろしく願いいたします。

【みんなで過ごしやすい学校をつくる】

4月の全校朝会で6年生の代表児童が、児童に呼びかけてくれました。子供たち同士で自覚を高め、落ち着いて生活できる環境を整えていきます。

「6年生からみなさんに、気を付けてほしいことがあります。最近、廊下や階段、ラウンジで鬼ごっこをしている人を見かけます。ほかの歩いている人にぶつかったり、転んでしまうと危ないので、階段・廊下では『ろうかほかみかん』を特に意識して行動しましょう。私たちは6年生として皆さんの手本となる行動をするので、必ずルールを守りましょう。」



みんなのホール 6年「イロトリドリ」
新校舎で新しい気持ちで、色とりどりに羽ばたこう！